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Mme KERMAIDIC  M.  BARANCOURT Mme RAYNAUD 
Mme ROSSI  Mme BERNARD Mme DURAFOUR 
Mme BOIS  M. PEILLON Mme TREUSSIER 

    

 

Sujet(s) proposé(s) par l’équipe enseignante : 

1. Fonctionnement de l’école 

  1.a. Effectifs  

L’école de Sault-Brénaz compte à ce jour 4 classes. Comte-tenu des prévisions d’effectifs pour l’année prochaine, 
l’inspection envisage une fermeture de classe, ce qui reste encore à confirmer. 

 

  1. b. Entrées et sorties 

Depuis que les parents viennent chercher les GS/CP dans la classe, la sortie est plus fluide. 

 

  1.c. Suivi des élèves à besoins particuliers 

Sur l’école, 21 élèves sont déclarés au RASED cette année ou doivent l’être dans les prochaines semaines. Nous 
travaillons avec la psychologue scolaire Mme Crépieux et La maitresse E, Nathalie Peju qui ont vu leur champ 
d’interventions élargi cette année. En raison de la quantité de demandes (elles s’occupent du secteur de Lagnieu, 
Chazey, Torcieu, Bettant, Vaux en Bugey ainsi de que toutes les écoles frontalières avec l’Isère), leur prise en charge 
ne peut être que ponctuelle et limitée dans le temps. Des choix doivent être opérés par l’équipe enseignante et le 
RASED. 

 

  1.d. Point sécurité  

Les PPMS (plan particulier de mise en sûreté des écoles) « risques majeurs » et « attentat » sont encore en cours de 
révision suite au travaux ; un travail a été initié en lien avec l’inspection de circonscription d’Ambérieu-en-Bugey. 

Pour la classe des GS-CP, un bac à fleurs a été disposé le long du plan incliné pour empêcher les enfants de sauter la 
marche et éviter également les chutes contre le rebord. La mairie prévoit d’en installer un deuxième et de nettoyer les 
bacs. 

Le rebord de fenêtre de la classe de GS-CP continue à constituer un risque pour les enfants :plusieurs élèves se sont 
déjà cognés car leur tête se situe au niveau d’une arrête saillante. 

Lumière extérieure au dessus de la classe de GS-CP : le détecteur de présence ne fonctionne pas lorsque l’on sort par 
la porte de la classe. La sortie se fait donc dans le noir. 

Alarme incendie en maternelle : l’installation a été programmée pour les vacances de février. 

 

 



  1.e. Règlement scolaire  

Le paragraphe concernant la fréquentation et l’obligation scolaire est modifié. Un exemplaire de l’ancienne version et 
de la nouvelle sont remis aux membres du conseil avant vote des modifications. Le règlement est voté à l’unanimité. 

 

  2. Vie de l’école : projets et activités pédagogiques 

 En lien avec notre projet de développement durable, notre demande de financement par le SR3A a été acceptée pour 
financer dans chaque classe de primaire trois interventions proposées par France Nature Environnement. Comme nous 
souhaitions que ce projet soit un projet d’école et que le financement proposé par le SR3A n’englobait pas les petites 
classes, nous avons fait appel au sou des écoles pour financer les trois interventions de maternelle (Classe de PS-MS). 

- pour les classes du CE1 au CM2, 3 interventions sont prévues d’ici à la fin de l’année dont deux en extérieur : 

 - Quand la rivière déborde 

 - A la découverte des zones humides (ext) 

 - Ripisylve les arbres du bord de l’eau (ext) 

- pour les classes de la maternelle au CP, 3 interventions sont prévues dont une en extérieur : 

 - Le monde des zones humides 

 - Le monde des amphibiens 

 - Ripisylve les arbres du bord de l’eau (ext) 

 

Projet de fin d’année : pour compléter le travail conduit en classe conduit avec France Nature Environnement, nous 
prévoyons un voyage de fin d’année à la maison de l’eau située à Pont de Vaux. Les dates à la maison de l’eau sont 
réservées pour les 19 juin et 29 juin sous réserve de trouver un transporteur sur ces journées. 

Le jardin : mise en place du compost. Le personnel de cantine est d’accord pour alimenter le compost. Nous 
souhaiterions installer celui-ci dans la cour, proche des maternelles directement au contact de la terre. 

Opération Nettoyons la nature : l’opération est programmée pour fin mars. 

En projet possible : Visite de la Paprec pour les cycles 2/3 : usine de recyclage à Chassieu sous réserve de trouver un 
financement pour le bus. 

Spectacle de fin d’année : un spectacle est prévu pour la fin de l’année. La date reste à définir. 

 

Projet de collaboration mairie / école pour réaliser une aire de jeux : la mairie de Sault-Brénaz invite les élèves de l’école 
à participer à la réalisation d’une aire de jeux située à côté de la caserne des pompiers. L’équipe enseignante souhaite 
utiliser ce projet pour mettre en œuvre de façon concrète le programme d’enseignement moral et civique. L’objectif est 
donc de mettre les élèves en situation de coopération et d’échange pour aboutir à des propositions collectives 
présentées ensuite à la mairie. 

 

 

3. Travaux, aménagements, investissements 

 

Les prises internet en salle des maîtres et dans le bureau de direction fonctionnent sans téléphone. Dans la classe 
de GS/CP, la prise internet a été déplacée au-dessus du bureau pour permettre aux enseignants de brancher leur 
ordinateur directement dessus. Le vidéoprojecteur placé en classe de GS/CP fonctionne. L’équipe enseignante  tient à 
remercier la mairie pour le travail réalisé. 

Il reste à fixer les trois autres vidéoprojecteurs dans les autres classes et à vérifier que la prise HDMI est accessible à 
l’enseignant. 

 



 

Sujet(s) soumis par les délégués de parents d’élèves : 

Aucun sujet soumis par les parents d’élèves. 

 

Sujet(s) soumis par la municipalité : 

Aucun sujet soumis par la municipalité. 

 

Secrétaire de séance et Directrice d’école      M. le Maire 

Mme Muller        M. Alonso 

 

 

 

 

 

 

(Une photocopie de ce compte-rendu sera remise à chaque parent qui le souhaite. Pour ce faire, s’adresser à la 
directrice.) 


